



# Combien de temps encore allons-nous les porter ?

Le 29 janvier, nous étions 2 millions dans les rues... et nous sommes rentrés chez nous. Le 19 mars nous étions 3 millions... et nous sommes rentrés chez nous.

**ALORS BASTA, GRÈVE GÉNÉRALE ILLIMITÉE !  
NOUS NE VOULONS PLUS RENTRER !**

Retrouvons-nous tous les lundis devant nos Mairies à 18h30 pour prendre notre émancipation en main. Ensemble, discutons, partageons. Grossissons le nombre et la force d'un contre pouvoir émergeant, depuis la base, depuis la rue !

**Lundi 11 mai, à partir de 18h30 :  
Assemblée populaire  
devant  
la Mairie du 20ème**